
 HANAWA  ROTARYCLUB

花輪ロータリークラブ週報

例会日 毎週水曜日　12：00～　　毎月の最終例会　18：30～
例会場 ホテル茅茹荘  　TEL 0186-23-3126
事務所

鹿角地方職業能力開発協会内　℡＆Fax 0186-22-1557
正会員 19名

 会 長 浅石　敏明    幹 事 石鳥谷　雅人

理事会　11：00～　ホテル茅茹荘
例　会　12：00～　ホテル茅茹荘
ゲストスピーチ　鹿角市議会　議長　児玉悦朗様

第3058例会記録 　 ♪
欠 席 者 　 木村邦樹君・阿部賢司君・朝霧正次君・大塚太郎君・高谷秀和君

甲原明英君・柳澤康隆君・村川孝君・上野康平君

出 席 率 52.63%
メ ー ク アップ 2/5　理事会出席　大塚太郎君　　

免 除 会 員
出 席 率 訂 正 57.89%
前 回 出 席 率 訂 正

　　会長の時間　 　
　　　　　　久々の夜例会です。
　　　　　　暖かくなってますが、愛媛県と岡山県で山林火災が続いています。双方で500ｈａの
　　　　　火災が続いているとのことで、3000世帯6000人が避難しています。先日まで大船渡市で
　　　　　10日間の山林火災で2900ｈａという途方もない火災であり、被災された方にはお見舞い
　　　　　を申し上げたいと思います。この通り急に雪が消えて、暖かくなって風が強く、春がき
　　　　　たのはいいのですが、災害が続けば問題だなと思います。
　　　　　　今日は、佐藤ガバナーと今野会員拡大増強委員長に来ていただいています。この地区
　　　　　で会員が減少していて、ある一定の数にならないとロータリー活動が大変だと、各クラブ
　　　　　頑張っています。23日に会議に行ってきましたが、各クラブが会員増強活動をしていま
　　　　　した。当クラブも一所懸命やっていますが、なかなか増えないところなので、皆さんと
　　　　　お二人のお話を聞きながら、仲間を増やして楽しいロータリー活動ができればいいなと　
　　　　　思っています。
　　　　　　今日の夜例会は有意義な会になればいいなと思います。　　　　　

0186 (23) 4828 

本日のプログラム

     

第3059例会 2025年4月2日

ロータリーのマジック

秋田県鹿角市花輪字柳田36

2025年3月26日

2024～2025年度
国際ロータリー会長

ステファニーＡアーチック

0186 (29) 2976



＜本日のプログラム＞　3/26（水）夜例会　・佐藤ガバナーと今野会員拡大増強委員長　来会
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　・【オブザーバー】浅利晋一朗様
＊佐藤ガバナーより
　3月23日の合同分区協議会に来ていただき、全体的に１クラブ2名純増をお願いして、頑張り
ますと会長、幹事の返事をいただきました。力を得て期待しておりますので、よろしくお願い
します。私もロータリーに出るたびに会員増強の話をされて、そういう会でないと思っていま
した。ただ、日本で秋田と青森が1200名を割っていて、コロナや震災もあり1100名を割らなけ
ばいいだろうというところできてましたが、淡路ガバナーの12月末時点で1100名を割り、あわ
てて会員増強と何回も言いはじめました。今年度、7/2で1121名、10月頃1120名を割り、年明け　　
て3月現在1126名です。私の年度の長期計画で、3年後には1200名にしようと思い、年度末まで
は1180名いきたいなと計画書に書いてます。残念ですが花輪ＲＣは会員数が動いてなくて、
アンケートの評価から、クラブでの経験が落ち込んでいることや公共イメージが対外的に伝わ
ってこないと言われました。 　　
　会員増強の中身には自然減がありますので、新会員を入れて活動することがクラブの活性化
に繋がります。3年後に1200名を目指していますが、早く会員増強なんて言わなくても会が運
営できればいいなと思っています。次の桑山年度にかけて、私のところでできるだけ皆さんに
お願いして頑張りたいと思いますので、そのお願いに今日あがりました。新しい仲間を増やし
クラブが活性化することだと思いますので、よろしくお願いいたします。

＊今野会員拡大増強委員長より
　ガバナーのお話のように、3年後の2028年までに1200名を達成しなければなりません。6月末
までに1180名を達成して、次年度のガバナー、あるいは3年後のガバナーが苦労することないよ
うに頑張ることが大切です。1180名まで、3か月間に少なくても1クラブ2名の純増があれば充分
に達成できると…23日の分区協議会で討議しました。2540地区としては健全で主体性ある地域
として独立独歩で築いていくとなっていますので、皆さんにご協力いただければと思います。
　ガバナーと私で会員を増やすヒントを提供できればと思い、成功例の資料をお持ちしました。
その一つは、クラブの細則の見直しです。正会員以外、家族会員、シニア会員、ジュニア会員
などのカテゴリーを設けることで、ロータリーに入りやすい環境を作り実行しているクラブも
あります。会則の追加をし、正会員以外のカテゴリーを作るとよいと思います。オープン例会
成功例もあります。
　花輪クラブは3名増の決意表明をしていただいています。各クラブをカウントすると60名増
ができると思いますので、よろしくお願いします。

佐藤ガバナー・浅利様・今野委員長

ニコニコＢＯＸ
　　　　佐藤ガバナーより10,000円ＢＯＸいただきました。ありがとうございました。

次回例会
2025年4月9日

移動例会　澄川発電所見学　11：00～

その他の連絡事項　①2月の出席状況　平均12.5人　出席69.44％　 メークアップ7人　
②環境月間　
　


